

Neustadter Hallenbad öffnet am 1. März für die Öffentlichkeit

Mit Zustimmung des Aufsichtsrats der Bäder GmbH in der vergangenen Woche, öffnet das Familienbad in Neustadt bei Coburg am 01. März 2022 seine Pforten.

Für die Öffnungszeiten gilt die Ferienregelung des Bades. Diese besagt, dass das Bad ganztägig für das öffentliche Schwimmen zur Verfügung steht. Nach den Schulferien wird das Bad von Dienstag bis Freitag jedoch erst ab Nachmittag für die Öffentlichkeit zugänglich ist.

An den Vormittagen ist das Bad für die Schulen reserviert. Samstag und Sonntag ist das Bad ganztägig für Jedermann geöffnet. Montags ist das Bad für die Öffentlichkeit nicht zugänglich.



Die jeweils aktuellen Corona Einschränkungen sind ab kommender Woche auf der Homepage der Bäder GmbH (www.bademehr.de) ersichtlich.